



Le 17 juin 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

25 entreprises occitanes exposent au SIFER, le salon international du ferroviaire

Du 24 au 26 juin 2025, 29 entreprises régionales seront présentes à la 14e édition du SIFER, le rendez-vous incontournable de la filière ferroviaire en France, qui se tient au Grand Palais de Lille. Elles exposeront sur un pavillon collectif de 208 m², sous un pavillon de la Région Occitanie, accompagnées par l'agence AD'OCC et en partenariat avec le cluster TOTEM.

Le SIFER, un événement de référence pour la filière ferroviaire

Organisé tous les deux ans, le SIFER est le seul rendez-vous international en France de la filière ferroviaire pour tous les acteurs concernés (grands donneurs d'ordre, sous-traitants, opérateurs et gestionnaires de transport public).

Cet événement constitue une opportunité unique de visibilité et de développement pour toutes les entreprises du matériel roulant, des infrastructures ferroviaires, du transport passagers et des aménagements intérieurs. Chiffres clés 2023 : lors de la 13^e édition, plus de 7 000 visiteurs ont parcouru les allées – et les tronçons de voies de démonstration - qui accueilleraient 378 exposants, venus de 20 pays.

Le pavillon Occitanie : une vitrine régionale dynamique

Sur un pavillon de 208m², 25 entreprises régionales sont accompagnées par la Région Occitanie aux côtés de l'agence AD'OCC et du cluster TOTEM. Ce pavillon régional vise à valoriser le savoir-faire et l'innovation des acteurs ferroviaires, tout en favorisant les opportunités de coopération et de développement à l'échelle nationale et internationale.

Au programme : rencontres B2B, opérations de networking et visites techniques.

Retrouvez toutes les entreprises accompagnées par la Région Occitanie et AD'OCC

<https://www.agence-adocc.com/-evenements-/sifer-2025/>

Un partenariat stratégique avec le cluster TOTEM

L'agence AD'OCC pilote l'organisation du pavillon régional pour la 3^e fois et réalise, à cette occasion, des actions de réseautage pour la délégation. Comme lors des éditions précédentes, AD'OCC s'est associée au

Cluster TOTEM qui fédère les entreprises, laboratoires et centres de formation de l'automobile, du ferroviaire et du maritime pour encourager le développement de partenariats technologiques et industriels pour renforcer la compétitivité de la filière dans toute la Région Occitanie.

La filière ferroviaire en Occitanie

La filière ferroviaire compte près de 10 000 emplois industriels (hors groupe SNCF) en Occitanie au sein de 130 entreprises. La région bénéficie en outre de l'implantation de grands acteurs internationaux. Alstom fabrique ainsi à Tarbes (65) des systèmes de traction pour matériel roulant et conçoit à Toulouse (31) l'ingénierie électrique. L'usine du groupe espagnol CAF à Bagnères de Bigorre (65) fabrique et rénove du matériel roulant et Siemens Mobility a installé à Toulouse (31) le siège mondial de son activité de métro automatique.

Avec le Cluster TOTEM, l'Occitanie profite d'un cluster national dynamique en lien avec la Fédération des Industries Ferroviaire (FIF). Véritable moteur collaboratif, il accompagne un réseau de près de 160 membres représentant 50,000 emplois en Occitanie au cœur des transitions écologiques et industrielles, en Occitanie et au-delà.

SERVICE DE PRESSE AGENCE AD'OCC

Toulouse - Julie MYC RACHEDI : julie.myc-rachedi@agence-adocc.com - 06 07 26 11 31

Montpellier - Jérôme BOUCHINDHOMME : jerome.bouchindhomme@agence-adocc.com - 06 50 93 90 42